

# コーディネーター通信 No.1

平成28年6月13日  
新潟市立内野中学校  
地域教育コーディネーター  
玉木園子 山岸則子 木竜吉子

## 内野中学校の地域と学校パートナーシップ事業について

昨年度、内野中では学習支援や行事など多くの場面で、学校支援ボランティアさんや地域の方々に教育活動を支援いただきました。特に学習支援では、のべ1500人を超えるボランティアが入ってくださり、新潟市内でも他校で例を見ないほどの数になりました。

今年度も生徒たちのためにたくさんの方にかかわっていただきたいと考えております。是非一度内野中学校へ足を運んでみてください。また、5月に学校支援ボランティアを回覧やたよりで募集しました。引き続き募集していますので、興味のある方はご連絡をお待ちしています。

### ボランティア交流会 4月27日



学校支援ボランティアの皆さんと、藤本校長先生、南教頭先生、担当の長井先生を交えて年間スケジュール、日頃ボランティア活動をしてみての感想や意見交換を行いました。学校と共通理解を図ることで、より充実したパートナーシップ事業が行われています。

### 読み聞かせ(1年生)



1年生の朝学習の時間に読み聞かせをしていただいています。手作りの紙芝居や絵本など、生徒たちは中学生なりの感性で静かに聞いています。



4月早々から数学・英語の授業には支援ボランティアが入りました。ごく自然に、入るのが当たり前のような皆さんの対応に積み重ねてきた時間を感じます。

### 職業講話(2年生) 6月3日

7月12日～14日にかけて行われる総合の集中活動で職場体験に向かう2年生が事前学習として内野中の先輩で内野駅前の「いちまん」や「藤や」を経営する高井さんのお話を聞きました。

「夢」の実現のためにあきらめずに目標に向かう大切さを語ってくれました。具体的なお話で、仕事に対するイメージをもって職場体験に向かえそうですね。



地域や保護者も  
一緒に歩きます。



太鼓の合図で  
さあ出発！



公民館・PTA  
とともに

## 内野三川リバーサイドウォーク5月14日(土)

内野に流れる3本の川の歴史を知り、それぞれの川を歩いて巡るこの行事は、内野中の616人の生徒とともに西地区公民館を通して応募のあった地域の方やPTAなど約100名も加わり、地域をあげての行事となってきました。全長25kmを励まし合いながらそれぞれの目標に向かって歩きました。

日本中に有名になった西川・新川の立体交差を通過。



大人も頑張ります。両手をあげてブラブラすれば疲れもとれる



お昼は仲間と。  
ヤレヤレー休み



のどかな田園風景が続きます。  
先人たちの努力のたまものです。



## 内野三川リバーサイドウォーク事前講演会5月10日



リバーサイドウォークに先駆けて、公民館・PTA共催で事前講演会が行われました。第一部では新潟市歴史博物館の伊東副館長さんから内野三川の歴史と恵みをお話いただきました。

第二部では、新潟大学の篠田先生より、歩き方の講習を受けました。40名近い地域の方と一緒に学び本番を迎えます。

学校支援ボランティア募集

問い合わせ 内野中学校  
地域教育コーディネーター  
玉木園子  
090-2150-6472